



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2002

15 février.

Distribution de l'invitation aux personnes intéressées par le tennis de table dans les boîtes aux lettres

5 mars.

Réunion à la salle des associations avec 12 intéressés

Lundi 11 mars.

Début des entraînements.

11 juillet 2002.

Repas à la Villa Romana.

18 juillet 2002.

Rencontre amicale à Fortschwihr.

Vendredi 13 septembre.

Assemblée Générale Constitutive suivie d'un repas au Florentin.

23 septembre.

Récupération de la table de Jean-Pierre à Korzilius avec Bernard et Philippe.

Lundi 21 octobre.

Assemblée Générale Annuelle.

29 octobre.

Le président assiste à la réunion préparatoire du Téléthon.

19 novembre.

Achat de 2 tables à Cora avec Fabrice, Philippe et Bernard.

21 novembre.

Le président assiste à la réunion des associations de Holtzwihr.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2002

Dimanche 24 novembre.

Tournoi organisé par le DSL de Durrenentzen à Fortschwihir avec François, Yves, Philippe et Thierry. : en individuel loisirs, François a la coupe, Thierry 2° ; en double avec un licencié, 1. Thierry, 2. Philippe, 3. François

Lundi 25 novembre.

Soirée Mannalas, 21 adultes, 21 enfants, Gilbert fournit la boisson, achats à Cora 83€.

Tirage de la tombola

Samedi 31 novembre.

Participation à la collecte pour la Banque Alimentaire avec Fabrice, Jean-Marc, Lisa et Philippe

Samedi 7 décembre.

Téléthon : mise en place de deux tables à l'extérieur du club house du RHW96 ; permanence de 8 à 18h, assurées par tranche de 2 heures par François et Philippe, Nicolas et Bernard, Fabrice et Jean-Pierre, Pascal et Sébastien, Jean-Marc, Emilio et Bertrand.

Vendredi 20 décembre.

Repas de fin d'année au Tonneau d'Or avec Fabrice, Jean-Pierre, Jean-Marc, Philippe, Emilio, Bernard, Bertrand, Pascal et François

Samedi 21 décembre.

Repas offert par le Comité des Fêtes, Philippe y va 30 décembre 2002
Tournoi interne



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2003

Jeudi 20 janvier.

Premier entraînement un jeudi, deuxième créneau alloué par la mairie.

11 février.

Assemblée Générale Annuelle de l'association de gestion de la salle polyvalente.
Jean-Pierre et Philippe y assistent

Vendredi 28 février.

Championnat de France de tennis de table à Mulhouse, suivi d'un repas au resto turc « Au soleil d'Istanbul » avec Jean-Pierre, Bertrand, Gilbert, Bernard, Fabrice, François, Philippe et Sébastien

9 mars.

Collecte et achat d'une carafe ça décanter par JP pour les 40 ans d'Yves.

28 mars.

Assemblée Générale Annuelle du Comité des Fêtes ; Philippe y assiste.

19 juin.

Réception de la nouvelle table Cornilleau 540.

23 juin.

Tournoi et barbecue chez Pascal.

Vendredi 10 octobre.

Assemblée Générale Annuelle suivie d'un repas couscous au Tonneau d'Or.

13 novembre.

Réunion de la commission des jeunes pour le calendrier 2004 ; Philippe y assiste

Jeudi 27 novembre.

Soirée mannales et tirage de la tombola.

Vendredi 12 décembre.

Soirée quilles à Sundhoffen et pizzas à Andolsheim avec Jean-Pierre, Claude, Jean-Marc, Fabrice, Sébastien et Philippe.

Samedi 20 décembre.

Repas offert par le Comité des Fêtes, Philippe y assiste



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2004

Mardi 24 février.

Assemblée Générale Annuelle de l'association de gestion de la salle polyvalente, Philippe y assiste.

Dimanche 22 février.

Tournoi inter cantonal à Fortschwihr ; Fabrice, Bernard, Romain, Julien, Jean-Marc, Gilbert et Philippe y jouent ; frais d'inscription de 5€ pris en charge par le club ; Fabrice gagne en battant Jean-Marc en finale.

26 février.

Bernard et Jean-Marc vont chercher une table à Korzilius.

Vendredi 26 mars.

Assemblée Générale Annuelle du Comité des Fêtes ; Philippe y assiste.

19 avril.

Réunion à la salle des associations : état des comptes, présentation de logos ; repas avec pâté chaud offert par le père de Julien.

Mardi 11 mai.

Tournoi de quilles à Ste Croix en Plaine.

Vendredi 1er octobre.

Réunion des membres, 11 participants suivie d'un repas Vendanges.

Jeudi 18 novembre.

Réunion de la commission des jeunes pour le calendrier 2005 ; Philippe y assiste.

Vendredi 19 novembre.

Assemblée Générale Annuelle suivie d'un repas au Tonneau d'Or.

6 décembre.

Soirée mannales et tirage de la tombola.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2005

13 janvier.

Tournoi interne remporté par Fabrice ; 15 participants Galettes et boissons.

Vendredi 27 janvier.

50 ans du Maire ; Philippe y assiste et remet à Bernard Gerber un cadeau au nom du club

Vendredi 11 février.

Assemblée Générale Annuelle de l'association de gestion de la salle polyvalente, Philippe y assiste

Dimanche 20 avril.

Tournoi inter cantonal à Fortschwihr ; Fabrice, Bernard, Romain, Julien, Jean-Marc, Claude et Philippe y jouent ; Romain bat en finale Fabrice .

Vendredi 29 avril.

Assemblée Générale Annuelle du Comité des Fêtes ; Philippe y assiste.

Jeudi 12 mai.

Tournoi amical conte Andolsheim suivi de pizzas à la « Strada » ; Thierry, Jean-Pierre, Bernard, Philippe et Sébastien y participent.

Vendredi 20 mai.

Sortie à la Maison de France à Breisach ; Fabrice fête son anniversaire puis resto grec sur place.

30 juin.

Achat d'une table au club de Fortschwihr Bernard et Philippe la cherchent.

Vendredi 30 septembre.

Réunion de rentrée : Philippe, Gilbert, Jean-Pierre, Jean-Marc, Claude, Bernard, Yves, Sylvain et Thierry y assistent. Débats suivis de pizzas, desserts et raisins.

Vendredi 18 novembre.

Assemblée Générale Annuelle suivie d'un repas à la pizzeria d'Andolsheim.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2005

5 décembre.

Soirée mannaLas 42 participants.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2006

6 février.

Tournoi interne remporté par Thierry ; 8 participants.

9 février.

Les deux Philippe et Jean-Pierre vont à Korzilius récupérer une table.

Vendredi 10 février.

Assemblée Générale Annuelle de l'association de gestion de la salle polyvalente, Philippe y assiste.

Dimanche 12 mars.

Tournoi inter cantonal à Fortschwihr ; Sylvain, Francis, Michel, Bernard, Gilbert, Jean-Marc, Philippe et les jeunes Axel et Jules y jouent ;

Bernard gagne en finale contre Jean-Marc, 3° Michel, 4° Sylvain. Bernard gagne en double mixte, un loisir un licencié contre Jules.

Lundi 22 mai.

Remise des maillots par André Bergel ; présence de la presse, suivie d'un pot offert par le club

11 septembre.

Réunion de rentrée : accueil des nouveaux membres, achats de chaussures.

6 octobre.

Soirée Bowling suivie d'un repas.

17 novembre.

Assemblée Générale Annuelle.
Suivie d'un repas à la Strada Andolsheim.

4 décembre.

Soirée Manalas.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2007

8 janvier.

Galettes fabriquées et offertes par Etienne.

15 janvier.

Tournoi interne.

29 avril.

Tournoi de Fortschwihr.

7 mai.

Réunion interne, élaboration du règlement intérieur.

24 septembre

Tournoi interne.

16 novembre.

Assemblée Générale Annuelle

29 novembre.

Tournoi à Ingersheim

10 décembre.

Soirée Manalas



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2008

18 février.

Réunion club.

13 mars.

Remise des maillots par le directeur de la CMDP.

30 mars.

Tournoi à Fortschwih.

8 mai.

Tournoi pétanque à Fortschwih, le club paye les inscriptions.

27 juin.

Tournoi interne de pétanque à Fortschwih suivi d'un repas à Bischwih, Relais du Ried.

14 novembre.

Assemblée Générale Annuelle
Suivie d'un repas au « Tonneau d'Or ».

8 décembre.

Soirée Mannalas 56 participants.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2009

5 janvier.

Galettes des rois.

26 janvier.

Tournoi interne organisé par Claude, 16 participants.

12 février.

Réunion extraordinaire pour décider de l'accueil de deux joueurs extérieurs.

12 mars.

Rencontre amicale à Holtzwihr contre l'équipe loisirs d'Ingersheim.

26 juin.

Tournoi interne de pétanque sur le terrain de Holtzwihr suivi d'un barbecue.

20 novembre.

Assemblée générale annuelle suivie d'un repas au Tonneau d'Or.

7 décembre.

Soirée Mannelas 43 participants.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2010

11 janvier.

Galette des rois.

1^{er} mars.

Tournoi interne organisé par Claude ; 13 participants Denis gagne la finale contre Jean-Marc.

21 mars.

Tournoi inter cantonal organisé par l'ACL Muntzenheim à Jepsheim 4 participants
Gilbert, Christophe, Sébastien et Philippe
Sur 16 loisirs, Christophe gagne la finale

23 avril.

Repas du Comité : Claude, Gilbert, Jean-Pierre et Philippe B. au « Tonneau d'Or ».

25 avril.

Sortie VTT, tournoi de pétanque et pique-nique à Riedwihr.
9 participants : Francis, Claude, Philippe M, Philippe B, Gilbert, Eric, Sébastien,
Christophe et Gérard

31 mai.

Tournoi contre l'équipe loisirs de Muntzenheim dans notre salle
13 participants chez nous, (Christophe, Sébastien, Bertrand H, Gérard, Philippe M,
Philippe B, Claude, Denis, Gilbert, Jean-Paul, Eric, Lionel, Jean-Paul)
dont 11 joueurs : 8 chez eux

Repas paëlla, avec participation de 10€ par personne.

17 juin.

Tournoi à Ingersheim contre l'équipe loisirs ; nous invitons trois joueurs de l'équipe
loisirs de Jepsheim à nous rejoindre ; participent de chez nous : Jean-Marc, Christophe,
Gilbert, Michel Denilauler et Philippe B.

26 novembre.

Assemblée Générale Annuelle.

6 décembre.

Soirée mannalas, 24 participants.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2011

10 janvier.

Galette des rois, 12 participants.

7 mars .

Tournoi interne 13 participants.

13 mars.

Tournoi de Logelheim, 3 participants : Claude, Francis et Philippe B.

2 avril.

Participation à l'opération Haut-Rhin propre avec 6 joueurs : Claude (et sa femme), Christophe, Eric, Jean-Marc (avec sa femme et son fils), Jean-Paul et Philippe B (avec sa fille et son fils).

3 avril.

Tournoi inter cantonal organisé à Jepsheim par l'acl Muntzenheim, 7 participants : Claude, Christophe, Sébastien, Jean-Paul, Francis, Jean-Marc et Philippe B
Victoire en loisirs pour Jean-Marc, Jean-Paul meilleur deuxième et coupe remise au HTT pour fidélité au tournoi.

12 mai.

Réunion du comité de direction au restaurant de Riedwihr.

24 juin.

Soirée pétanque barbecue à la choucrouterie offerte par le club 16 participants.

10 octobre.

Soirée vendange et tournoi de double organisés par Claude 15 participants
Victoire d'Eric et Philippe B en finale contre Gérard et Jean-Paul.

19 octobre.

Tournoi amical à Jepsheim, 7 participants ; victoire de Francis.

18 novembre.

Assemblée Générale annuelle.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

5 décembre.

Soirée Mannelas 28 participants.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2012

9 janvier.

Tournoi en un set suivi de galettes et cidre 11 participants
Victoire de Thierry devant Eric et Christophe ex-æquo.

1^{er} avril.

Tournoi inter cantonal organisé par l'ACL Muntzenheim à Jebsheim, Christophe, Claude et Jean-Marc participent en compétition
Gilles, Sébastien, Jean-Paul et Philippe B en loisirs où Gilles gagne Une coupe est remise au club pour fidélité au tournoi.

12 avril.

Réunion du comité de direction au restaurant de Muntzenheim.

22 octobre.

Fête des 10 ans du tennis de table à la salle polyvalente ; présence du Maire, diaporama et soirée vin nouveau.

23 novembre.

Assemblée Générale annuelle.

10 décembre.

Soirée Mannalás 21 participants.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2013

14 janvier.

Tournoi interne et galette des rois ; 15 joueurs, 16 participants Victoire de Gérard devant Zeki et Fabrice Bé.

25 mars.

Réunion du bureau chez Philippe.

6 avril.

Opération Haut-Rhin propre : participation de Michel D, Claude, Gérard, Jean-Marc, Fabrice P avec son fils et Philippe B et son fils.

7 avril.

Tournoi inter cantonal à Jepsheim.

Participation en loisirs de Francis (4°), Fabrice P (7°), Philippe (12°) et Sébastien (15°), et en classés de Christophe (7°) et Zéki (8°)

8 avril.

Réunion des membres de l'association à la salle pour la préparation de la soirée théâtre du 22.06

6 mai.

2° réunion des membres de l'association à la salle pour la préparation de la soirée théâtre du 22.06

27 mai.

Tournoi Amical à Holtzwihr organisé par Claude contre Ingersheim, 8 participants chez eux, 12 chez nous : Michel D et F, Sébastien, Eric, Philippe, Axel, Gilbert, Gilles, Christophe, Josiane, Jean-Paul, Francis

10 juin.

3^{ème} et dernière réunion des membres de l'association à la salle pour la préparation de la soirée théâtre du 22.06



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2013

22 juin.

Soirée théâtrale « Les Belles Sœurs », salle comble, 177 chaises occupées !!

1^{er} juillet.

Réunion bilan de la soirée théâtre.

3 juillet.

Réunion avec la Maire et l'adjoint Ritzenthaler au sujet des problèmes avec les ouvriers communaux.

12 juillet.

Soirée pétanque barbecue au stade de Bischwihr avec 10 participants : Claude, Michel F, Fabrice P, Jean-Pierre, Francis, Gilbert, Gilles, Josiane, Eric, Philippe.

16 septembre.

Tournoi interne avec 12 participants : Claude, Gilles, Josiane, Michel D et F, Christophe, Zeki, Sébastien, Eric, Philippe, Francis et Jean-Marc
Victoire en finale de Zéki contre Eric et en consolante de Gilles.

7 octobre.

Tournoi interne en double avec 16 participants joueurs : Zeki, Philippe, Christophe, Jean- Paul, Gérard, Claude, Axel, Gilbert, Michel D, Michel F, Sébastien, Josiane, Eric, Jean-Marc, Francis et Gilles.
Victoire de la paire Eric-Philippe
Jean-Pierre et Fabrice P nous ont rejoints pour une soirée Vin nouveau.

15 novembre.

Assemblée Générale annuelle suivie d'un repas à l'Auberge du Moulin à Widensohlen.

9 décembre.

Soirée Mannalas 27 participants.

18 décembre.

Tournoi contre 5 joueurs de l'équipe IV de Bergheim, 15 joueurs de chez nous (tous sauf Jean-Pierre, Gilbert, Axel, Eric et Jean-Marc) suivi d'un repas dans la salle traiteur la Marmite du Rhin, participation de 10€.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2014

6 janvier.

Soirée galette, tous participent sauf Zeki, Michel D et JP.

13 janvier.

Tournoi marathon interne, un point par match, deux pour une victoire ; participation de 14 joueurs ; victoire de Fabrice P devant Michel F.

3 février.

1ère réunion de préparation de la soirée du 4 novembre.

27 février.

Réunion du bureau.

10 mars.

Tournoi d'évaluation contre 6 joueurs de Muntzenheim, tous participent sauf Zeki, Gilbert et Axel, Jean-Marc, Josiane et Eric, suivi d'un repas dans la salle – participation de 10€.

21 mars.

Réception de la nouvelle table et montage par Claude, Gérard, Jean-Paul et Michel Denilauler.

31 mars.

Inauguration de la nouvelle table en présence du Maire et du metteur en scène du théâtre du Quiproquo.

5 avril.

Opération Haut-Rhin propre : participation de Michel Denilauler, Christophe, Gilles, Christian et son épouse, Claude et son épouse, Jean-Marc et son fils, Fabrice Paugain et son fils, Jean-Paul, Eric, Philippe et sa fille.

26 mai.

Rencontre amicale retour contre Muntzenheim à Jebsheim, 8 participants chez nous : Claude, Fabrice P, Michel D et F, Sébastien, Josiane, Christophe et Philippe suivi d'un repas au club- house



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2014

5 juin.

Rencontre amicale à Ingersheim contre les joueurs de la section loisirs, 12 participants chez nous : Claude, Fabrice P, Michel D et F, Sébastien, Josiane, Christophe, Axel, Gilbert, Jean- Paul, Gilles et Philippe suivi d'un repas sur place.

30 juin.

Soirée projection sur écran salle polyvalente du match de 8° de finale de la Coupe du Monde

« France-Nigéria », famille et amis conviés, 22 participants.

4 juillet.

Soirée projection sur écran salle polyvalente du match du quart de finale de la Coupe du Monde « France-Allemagne », annonce faite dans le journal communal, 36 participants.

7 juillet.

Remise des nouvelles tenues sponsorisées par André Bergel d'AB développement ; 20 participants (Jean-Paul et Eric en congé) devant le Maire et la presse, suivie d'une collation offerte par le club.

8 septembre.

Réunion de rentrée, 11 joueurs y assistent ; préparation de la soirée théâtre du 4.11

19 septembre.

Réunion du comité de direction pour l'organisation de la soirée théâtre

25 septembre.

2° réunion du comité de direction.

6 septembre.

2eme réunion de préparation de la soirée théâtre ; 16 participants.

4 novembre.

Soirée théâtre « Panique au Piazza » au Ried Brun de Muntzenheim.

13 novembre.

Réunion du bureau, bilan soirée théâtre.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2014

26 novembre.

Réunion du bureau chez Claude, préparation de l'AG.

28 novembre.

Assemblée Générale Annuelle suivie d'un repas au Cygne à Colmar.

8 décembre.

Soirée Mannalás 27 participants.

15 décembre.

Pot d'anniversaire offert par Gilles Muller.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2015

5 janvier.

Soirée galettes 15 participants.

12 janvier.

Tournoi marathon interne, un point par match, deux pour une victoire, suivi d'un repas ; 10€ de participation ; participation de 16 joueurs mais Axel blessé, seuls 15 participent au tournoi victoire de Francis Muller

13 mars.

Fête d'anniversaire de Gilbert à la salle des associations ; pour ses 50 ans les joueurs (sans financement du club) lui offre des cadeaux ; 15 présents.

11 avril.

Participation à Haut-Rhin propre, Gilles, Gérard, Fabrice et son fils, Lisa y sont.

18 mai.

Réunion Comité des Fêtes à Holtzwihr, Philippe y va.

8 juin.

Rencontre amicale ici contre Ingersheim suivie d'un repas traiteur Chef Gordana ; 7 joueurs d'Ingersheim, 12 chez nous : Claude, Sébastien, Francis, Gilles, Michel D, Gérard, Christian, Axel, Gilbert, Yves, Patrice et Philippe.

3 juillet.

Soirée pétanque barbecue au stade de Riedwihr avec 19 participants : Claude, Françoise, Patrice, Carmen, Christian, Françoise, Philippe, Agnès, Francine, Michel D, Michel F, Francis, Jean-Marc, Sébastien, Christophe, Gilles, Gilbert, Fabrice P, Jean-Pierre.

Repas offert par le club.

22 juillet.

Réunion du Bureau : Claude, Jean-Pierre et Philippe, Gilbert excusé.

21 septembre.



Holtzwihr Tennis de Table

Réunion préparation de la soirée théâtre suivie d'un repas vendanges offert par le club 15 participants.

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2015

3 novembre.

Soirée théâtre au Ried Brun « je veux voir Mioussov » à l'Espace Ried Brun, 270 entrées.

6 novembre.

Réunion du Bureau : Claude, Jean-Pierre, Philippe et Gilbert.

18 novembre.

Réunion du Bureau, préparation de l'AG : Claude, Jean-Pierre, Philippe et Gilbert.

27 novembre.

Assemblée Générale Annuelle suivie d'un repas au restaurant « La Trattoria ».
Colmar offert par le club.

7 décembre.

Soirée Mannalas organisée par Gérard et Christophe 22 participants.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2016

4 janvier.

Soirée galette à la salle polyvalente.

18 janvier.

Tournoi interne organisé par Fabrice Béringer 12 participants.

31 mars.

Réunion du bureau de l'association, préparation de la réunion du 25.04

11 avril.

Essayage des tenues

18 avril.

Tournoi à la salle contre Wolfgantzen, 10 participants chez nous, 7 chez eux.

23 avril.

Opération Haut-Rhin propre 4 participants, Carmen, Françoise, Patrice et Claude.

25 avril.

Réunion des membres du HTT sur l'avenir du club ; un cr a été remis à chacun.

23 mai.

Remise des tenues.

24 juin.

Soirée pétanque à Riedwihr, 16 participants (13 joueurs et 3 conjoints).

6 octobre.

Tournoi à Ingersheim, 7 participants chez nous 9 chez eux.

20 octobre.

Réunion du bureau de l'association, préparation de l'AG annuelle.

25 novembre.

AG annuelle suivie d'un repas au restaurant Groff à Biesheim.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2016

5 décembre. Soirée Mannalas 22 participants dont 6 enfants.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2017

9 janvier.

Soirée Galettes organisée par Carmen et Patrice MÉZARD ; 14 participants.

16 janvier.

Tournoi interne.

13 mars.

Tournoi contre Ingersheim.

30 juin.

Pétanque repas au club house de Bischwihr 20 participants dont 13 joueurs

11 septembre.

Pot anniversaires Séb et Francis.

11 octobre.

Réunion du bureau de l'association, préparation de l'AG annuelle.

27 octobre.

AG annuelle suivie d'un repas au restaurant Groff à Biesheim.

4 décembre.

Soirée Mannelas 19 participants.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2018

8 janvier.

Soirée galette des rois organisée par Patrice et Claude ; 13 participants (5€ par joueur)

15 janvier.

Tournoi Marathon 14 participants, 13 joueurs, repas traiteur à l'issue ; (10€ par part.)

23 février 2018.

AG salle polyvalente, Claude représente le HTT, JP est réviseur aux comptes

15 mars.

Tournoi Amical à Ingersheim, 10 participants (Carmen, Patrice, Claude, Gérard, Alain, Francis, Christian, Yves, Arnaud et Philippe)

16 juin.

Tournoi pétanque à la Choucrouterie suivie de la projection sur grand écran à la salle des associations du match de foot de la Coupe du Monde France-Australie, 10 participants et 3 enfants (participation 10€).

30 juin.

Projection sur grand écran à la salle des associations du match de foot de la Coupe du Monde France-Argentine, 8ème de finale.

30 juillet.

Réunion du bureau de l'association chez Claude.

1^{er} août.

Demande de subvention adressée au Conseil Départemental avec notamment devis.

14 septembre.

Pot d'anniversaire 60 ans Christian et Michel Denilauler.

1^{er} octobre.

Tournoi interne type marathon suivi d'un repas vin nouveau (10€ de participation) Gilles gagne le tournoi auquel 11 joueurs ont participé et JP nous a rejoints pour le dîner.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

30 octobre.

Réponse favorable du Conseil Départemental à notre demande de subvention envoyée le 1^{er} août.

16 novembre.

Réunion bureau de l'Amicale pour débattre de la subvention du Conseil Départemental et de la soirée théâtre.

10 décembre.

Soirée mannales 29 participants.

20 décembre.

Tournoi mensuel Mulhouse TT(0 participant).



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été crée en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2019

7 janvier 2019.

Galette des rois.

28 janvier 2019.

AG extraordinaire intervention sur l'achat des tables.

6 février 2019.

Réunion du bureau.

7 mars 2019.

Montage des 2 tables : Marianne, Claude, Patrice, Gérard, Christophe, Alain, Jean-Michel et Philippe.

29 avril 2019.

Réunion des joueurs pour préparation inauguration des tables.

13 mai 2019.

Inauguration des tables en présence de la Présidente du Conseil Départemental, du Maire Bernard Gerber et de Mr Taglang représentant le Crédit Mutuel.

Diaporama de Patrice présentant le HTT, chansons de Jean-Michel, puis jeu avec les officiels sur les tables et enfin buffet.

27 mai 2019.
Tournoi contre Ingersheim selon la formule marathon ; 9 joueurs chez eux, 15 chez nous. Camion pizza devant la salle.

9 septembre 2019.

Tournoi interne de rentrée ; 16 participants suivi d'un repas Kebab.

4 octobre 2019.

Fausse AG et anniversaire de Gérard à la salle des associations ; 16 participants.

8 novembre 2019.

AG annuelle.

9 décembre 2020.

Soirée Mannelas : 25 participants.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2020

6 janvier.

Galette des Rois à la salle polyvalente.

14 janvier.

Tournoi de début d'année, 14 participants, 12 au repas.

27 janvier.

Pot offert par Michel Fuchs.

12 mars.

Le confinement commençant, nous avons annulé le tournoi prévu à Ingersheim

1er juillet.

Réunion du CA pour faire le point sur une reprise à la rentrée.

2 septembre.

Réunion du CA pour définir les modalités de reprise de l'activité.

14 septembre.

Reprise des activités sous protocole COVID-19 avec attestation charte.

4 participants (Gérard, Alain, Carmen, Patrice)

14 octobre.

Réunion du CA pour préparer l'AG

En application de l'Arrêté du 16 octobre, l'AG annuelle prévue le **6 novembre** est annulée.

26 octobre.

Dernière session avant la suspension de l'activité à la suite des nouvelles directives sanitaires.

30 octobre.

La commune Porte du Ried est contrainte de fermer les salles communales aux associations jusqu'au 1er décembre 2020.

Par conséquent, suspension de l'activité.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2021

26 août.

Réunion du CA pour l'organisation de reprise de l'entraînement.

13 septembre.

Reprise de l'entraînement sous protocole COVID c-à-d PASS SANITAIRE OBLIGATOIRE pour l'accès.

15 octobre.

AG annuelle, enfin à nouveau en présentiel, va nous permettre de constater la vigueur du HTT qui a pu –grâce à vous- passer au-dessus de toutes ces difficultés.

Arrivé de Nicolas et Bertrand et le départ pour le soleil d'Yves (au club depuis 2002).



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été crée en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2022

Lundi 16 mai.

20 ans du HTT : Réunion des membres pour faire le point sur le déroulement
De notre présence à la fête du Ried le 25 septembre.
Pour la première fois en 20 ans, le HTT participera à cette fête avec un char et un stand.

Pour le char :

Le plateau ainsi que le tracteur seront mis à disposition par le maraîcher
« Eric & Caroline » d'Holtzwihr.

Le char « Le HTT 'fête' ses 20 ans » aura une décoration style anniversaire
Avec bougie et ballons et sera équipé d'une table ping maison.

Une cigogne cracheuse sera de la partie.

Pour le stand :

Il sera le point de ralliement du HTT.

Il y aura une table de ping et des panneaux retraçant la vie du HTT jusqu'à
nos jours.

A cette heure impossible de prévoir le planning des présents.

Jeudi 22 mai.

Récupération de 4 panneaux au Ried Brun et début de la décoration et stockage
Salle polyvalente.

Mise à disposition du char pour la déco dans la ferme Meyer.

Vendredi 23 mai.

Mise en place de la table (plateau fournis par Alain) et agencement des bottes de
paille et des banderoles autour du char. (Claude & Françoise, Carmen, Patrice).

Samedi 24 mai.

Installation de la cigogne cracheuse et mise au point (Patrice 5 mois de conception).
Suite un orage de la veille remise en état du char.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

Dimanche 25 mai.

Jour J pour la fête du Ried dont le thème cette année est « C'est enfin la fête ».
Le matin à la fraîche installation de la tonnelle (prêt de Michèle) avec des Gaillards et mise en place de la table et des panneaux (Claude, Alain, Michel, Jean-Michel, Patrice, Christophe...)
Petite collation offerte par le club (café, jus, croissants)
Ensuite Finalisation du char avec pose de ballons et bougies bois.
10h début de la fête avec animation du stand (Jean-Michel, Carmen, Michèle et Claude)
15h30 départ du cortège avec sur le char Patrice et Josué et Michel et Christophe à la sécurité et au ramassage des balles (si peu).
16h00 fin du défilé et démontage du char dans la foulée.
18h00 démontage de la tonnelle et panneaux. (Les gaillards et Quentin).

Lundi 17 octobre.

Assemblée Générale,
Accueil des nouveaux joueurs : Aimée, Josué, Philippe D, Doris, Émilie.
Retour sur la fête du Ried et projet de nouvelles tenues avec notre donateur : Le Crédit Mutuel d'Holtzwihr.
Démission actée de Jean-Pierre (trésorier) et de Claude (secrétaire).
Appel aux candidatures :
Alain, Jean-Michel, Christian, Michel, Doris se sont portés candidats.
Scrutin sur le site membre.

Lundi 14 novembre.

Réunion du bureau :
Élection des fonctions des membres du bureau.
Philippe : Président.
Patrice : Vice-Président.
Michel : Trésorier.
Jean-Michel : Secrétaire.
Les sujets abordés : divers avec les nouveaux trésorier et secrétaire.
Projet de nouvelles tenues : 2 devis, fournisseur choisit : Temps2sport Colmar.

Mercredi 7 décembre.

Rendez-vous au Crédit Mutuel d'Holtzwihr avec Philippe, Michel et Patrice.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

Jeudi 8 décembre.

Réunion du bureau :

Avancement du projet nouvelles tenues.

Préparation des événements pour l'année 2023.

Galette de rois le lundi 9 janvier.

Tournoi amicale avec Ingersheim et remise des tenues.

Partenariat avec le collège Saint Jean de Colmar (Jean-Michel).

Masterclass (Philippe).



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2023

Lundi 9 janvier.

Galette des rois, 17 participants.

Nos reines : Michèle et Doris, Nos rois : Patrice, Nicolas B et Philippe D.

Lundi 27 mars.

Tournoi amical avec Ingersheim.

7 participants pour Ingersheim et 10 pour le HTT.

Le résultat bien qu'anecdotique :

16 victoires pour le HTT et 12 pour Ingersheim

A cette occasion une remise des nouvelles tenues a eu lieu en présence de Michel Stoehr du Crédit Mutuel dont le HTT a donné un maillot floqué à son prénom.

Également présent Eric de « Eric & Caroline » pour la participation à la fête du Ried.

Un repas concocté par Alsa burger termine cette soirée.

Mardi 16 mai.

Début du partenariat avec le collège Saint Jean de Colmar animé par Jean-Michel.

Une vingtaine de collégiens tous niveaux étaient présents.

Lundi 12 juin.

Réunion du bureau :

Sujet divers avec en point de mire la fête du Ried et le partenariat avec

Le collège saint Jean.

Mardi 13 juin.

Participation de Patrice et Josué au collège Saint Jean a permis de soulager Jean-Michel dans l'envie des collégiens de jouer avec des adultes « chevronnés ».



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été crée en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

Vendredi 15 septembre.

Assemblée Générale :

Nouveaux joueurs : Marie et Carmélo, Guillaume, Eric, Laurence et Mathis
Le fait marquant, la démission du Vice-Président et administrateur du site,
Patrice pour raison personnelle à partir du 1er octobre.

Pour le repas : sous forme de foodtruck PIZZA RITA.

Dimanche 24 septembre.

Participation du club à la traditionnelle fête du Ried avec comme thème
les Jeux Olympiques.

A cette occasion un stand avec un barnum sont installés près de la salle polyvalente.
Une animation avec les joueurs du club est organisée avec passants pour découvrir
le ping-pong à un niveau loisir.

Patrice participe au défilé avec une « cigogne cracheuse » de sa conception, le tout
sur une moto.

Bonne participation des membres.

Jeudi 5 octobre.

Assemblée Générale Extraordinaire : Démission au sein du bureau.

Vendredi 25 octobre.

Election des postes du bureau,

A savoir :

Président : Philippe.

Vice-Président : Patrice.

Trésorier : Michel.

Secrétaire : Claude.

Secrétaire-adjoint : Christian.

Lundi 4 décembre.

Réunion et manalas offert par le club : 18 participants.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

2024

Lundi 8 janvier.

Galette des rois, 13 participants.

Lundi 22 janvier.

Tournoi interne sous la forme 'marathon' 13 participants.

Le classement : 1^{er} Josué, 2^{ème} Francis, 3^{ème} Nicolas.

Des lots sous forme de bouteilles de notre région ont été distribués.

Jeudi 18 avril.

Tournoi interne sous forme de poule et phase finale. 9 participants.

Les vainqueurs :

série 1^{er}-2^{ème} : Josué.

série 3^{ème}-4^{ème} : Patrice.

série 5^{ème}-6^{ème} : Guillaume.

En double : Carmen et Josué consolante : Aimée et Pascal.

Lundi 22 avril.

Réunion mi-saison questions-réponses. : 12 participants.

Lundi 13 mai.

Tournoi interne : 14 présents suivi d'un repas type « pizza ».

Le food-truck du jour : 'PIZZA SUPRÊME'.

Les vainqueurs :

1^{er} : Josué.

2^{ème} : Christophe.

3^{ème} : Gilles.

Une coupe à été remise à chacun des vainqueurs.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

Samedi 25 mai.

Participation à la journée citoyenne Porte du Ried.

Les présents : Philippe B, Patrice, Philippe D.

L'atelier choisi est la remise en état du terrain de pétanque rue de la choucrouterie en vue de notre soirée du 14 juin.

Vendredi 31 mai.

Présentation du club aux nouveaux habitants de Porte du Ried.

Cette rencontre est organisée par la mairie dans la salle des Fêtes d'HOLTZWIHR.

Les présents sont : Philippe B, Patrice, Carmen, Claude.

A l'issue de cette rencontre un verre de l'amitié.

Jeudi 6 juin.

Tournoi amical avec INGERSHEIM.

Les participants au nombre de 7 pour HOLTZWIHR ;

Philippe B, Patrice, Michel, Claude, Christian, Carmen, Christian, Guillaume.

Le tournoi est suivi d'un repas au débotté.

Vendredi 14 juin.

Soirée pétanque-échecs-barbecue :

Les participants sont au nombre de 16 avec famille.

Pétanque à la choucrouterie avec initiation aux échecs.

Le barbecue se déroule chez Claude et Françoise

Samedi 31 août.

Participation au 1^{er} FORUM des ASSOCIATION « Porte du Ried »

17 associations présentes avec une animation des sapeurs de JEBSHEIM.

Les présents : Philippe et Patrice.

Vendredi 6 septembre.

Réunion préparatoire de l'assemblée générale du 16 septembre.

Les présents : Philippe B, Patrice et Michel.

Le lieu : La Strada à ANDOLSHEIM.



Holtzwihr Tennis de Table

Le club a été créé en 2002, cette association a pour but de favoriser la pratique en loisir de ce sport.

Lundi 16 septembre.

Assemblée Générale à la salle polyvalente d'HOLTZWIHR.

15 participants avec la présence du maire Mr Christian DURR.

Remise d'une enveloppe-raquette à Josué et Aimée

pour la naissance de la petite Lucie.

A l'issue de cette assemblée un repas « pizza »

Le food-truck du jour : 'PIZZA SUPRÊME'.

Dimanche 22 septembre.

Participation à la 27^{ème} Fête du Ried 'Le tour du monde en une journée'

Notre club a choisi un pays emblématique du tennis de table : La Chine.

Un stand ainsi qu'une participation au défilé avec le « Panda arroseur ».

Samedi 5 octobre.

Parlons Association !

Organisé par le Crédit Mutuel :

Les représentants du club sont Philippe BARAD, le président et

Michel FUCHS, le trésorier.

Lundi 4 novembre.

Débriefing de la fête du Ried organisé par le comité des fêtes.

Les représentants le club sont : Philippe et Patrice.